



Je tiens à présenter mes félicitations aux trois sénateurs du Loiret élus ce dimanche 23 septembre : Hugues Saury, Pauline Martin et Christophe Chaillou – et leur souhaiter à tous les trois plein succès dans leur mission, dont je sais combien elle est importante, à la fois dans le travail législatif et de contrôle au Sénat, et au service du Loiret, de ses communes, de notre département, de notre région et de nos concitoyens.

On comprendra que je sois particulièrement heureux de l'élection de Christophe Chaillou que j'ai chaleureusement soutenu. Grâce à son élection, il y aura un sénateur de gauche parmi les trois du Loiret, comme c'est le cas depuis vingt-deux ans ! Je sais que Christophe défendra, avec le sérieux, le dynamisme et le sens du travail que je lui connais, les valeurs et convictions que nous partageons. Et je ne doute pas que la représentation pluraliste de notre département au Sénat sera bénéfique pour ses communes et ses habitants.

Jean-Pierre Sueur